

Le progrès du 28.3.2013



Photo Cyril Kempfer

SAINT-AUBIN Les plongeurs se remettent à l'eau

Le club de l'ESOX vient de redémarrer sa saison à la fosse de Dijon, en emmenant tous ses débutants, préparations niveaux 1 et 2 après une préparation à la piscine durant l'hiver et des cours théoriques. Les plongées dans l'eau à 25 ° ont été très appréciées et le trou de 20 mètres a impressionné, également.

Un groupe de 12 à 15 ans s'est formé et leur participation est assidue en vue des premières sorties que le club organise soit en lac, soit en mer.

Pour tout renseignement, contactez le président P. Ripe au 03 84 71 51 44 ou par mail : esox.plongee@laposte.net.

Visite du site internet : esox.plongee.free.fr